
PREGUNTA  (PARA  RESPUESTA  ORAL  EN  PLENO)  QUE  PRESENTA
GONZALO  ABAD  MUÑOZ,  CONCEJAL  NO  ADSCRITO,  SOBRE
"RESPUESTA DE A.D.I.F.  SOBRE LOS PLANES FERROVIARIOS PARA
CARTAGENA"

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

En  el  Pleno  del  pasado  25  de  noviembre  se  aprobaba  una  moción  que
presentaba  este  Concejal  por  la  que  se  instaba  a  exigir  al  Ministerio  de
Transportes, Movilidad y Agenda Urbana a informar sobre el modelo definitivo
de conexión ferroviaria para Cartagena. Días más tarde la prensa se hacía eco
de la "presión" del Ayuntamiento para que el Gobierno central despejara antes
de final de año las incógnitas sobre inversiones previstas (calendario de las
obras,  plazos  para  la  puesta  en  servicio,  diseño  de  la  integración  urbana
incluyendo el soterramiento de las vías en la ciudad, la conexión con el puerto
de Escombreras, la circunvalación de Alumbres y el ramal a la ZAL de Los
Camachos).

PREGUNTA:

¿Qué  respuesta  ha  obtenido  el  Ayuntamiento  a  tal  requerimiento  de
información, la cual es de vital importancia para el futuro de nuestra ciudad?

Cartagena, 21 de enero de 2022

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

GONZALO ABAD MUÑOZ
Concejal no adscrito


